

しいの木



令和7年5月13日
校長 薮 久美子

新緑の季節を迎え、校庭の木々の緑がとても鮮やかです。入学した1年生たちは毎日元気に登校し、すっかり学校に慣れてきました。校内の様々な教室を探検したり、先生方に自己紹介したりして、学校生活を楽しんでいます。2年生以上の子どもたちも1つ学年が上がったことで、これまで以上に張り切って笑顔があふれています。

今週はゴールデンウィーク明けの疲れと、例年になく肌寒い日々が続いたことで体調を崩すこともあるかと思います。ご家庭では、早寝早起きのリズムを取り戻し、体調管理に気をつけられるよう、どうぞよろしくお願いいいたします。

授業参観・PTA総会・学級懇談会4.25 ありがとうございました

4月25日（金）に行われた授業参観では、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。新しい学年になり、緊張しながらも張り切って手をあげ、自分の学びに向かって真剣に取り組むお子さんの姿を見ていただけのことだと思います。また、保護者の方と一緒に考える学習もあり、ご協力をいただきありがとうございました。

さらに、PTA総会や学級懇談会においても多数のご参加をいただきました。子どもたちがつながり合い、どの子も楽しく成長できる学校をめざしていきます。どうぞ、よろしくお願いいいたします。



見守り隊対面式と1・2年生交通安全教室 4.23

4月23日（水）に、見守り隊の方との対面式を行いました。見守り隊の方々には、日々朝早くから雨や雪の日、暑い日も子どもたちの登下校の安全のために見守ってください、大変感謝しております。

6年の高橋さんから児童代表でお礼の言葉が述べられ、全校で「ありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えました。現在の見守り隊のメンバーですが、以前に比べて減っている状況です。子どもたちの登下校の安全のために、見守り活動をして下さる方を随時募集しています。ご協力をいただける方は、小学校までご連絡いただけたら幸いです。どうぞ、よろしくお願いいいたします。

対面式の後は、1・2年生の交通安全教室を行いました。道路を横切る時はしっかり止まって右・左・右を確認し手を挙げて横断することなどを、学習しました。



たて割り活動で交流しました 4.28

4月28日（月）には、第1回たて割り活動を行いました。全学年を8つのグループに分け、6年生がリーダーになって活動しました。今回のめあては、「みんなの名前と顔を覚えてなかよくなろう」です。まずは自己紹介をし、その後はフルーツバスケットやじゃんけん列車など6年生が考えたみんながなかよくなるためのゲームを行いました。みんな仲良く楽しく活動ができ、たくさんの笑顔があふれました。6年生のリーダーぶりも素晴らしいかったです。



楽しかったね！春の遠足 5.2

5月2日（金）はあいにくの雨模様となりましたが、1～4年生が元気に春の遠足に行ってきました。1・2年生は「松島水族館（福井）」、3・4年生は「恐竜博物館（福井）」に行き、目的地ではそれぞれの上学年がリーダーとなり、グループに分かれて行動しました。上学年は、リーダーとして下学年を思いやる姿が見られる素敵なお遠足でした。

朝早くからのお弁当づくりや遠足準備等、ありがとうございました。



5年田植え体験 5.7

5月7日（水）には、5年生が田植え体験をしました。田んぼに足を入れるとぬるぬるとした感触に歓声を上げながらも、数本ずつの苗を取り、丁寧に植えていきました。お世話いただいた寺井さんには当日の田植え指導の他、その後の管理もしていただきますことに、感謝申し上げます。ほんの少しの体験でしたが、農業の盛んな地区である自分たちの住む地域のよさや特色を感じてほしいと願います。

